

Guénange | Tradition

Les derniers vœux du maire

RL 13 Janvier 2020



Derrière les élus du conseil municipal des jeunes, Jean-Pierre La Vaullée a fait le bilan de son ultime mandat. Photo RL

Les 37 années de mandat électoral, d'abord comme adjoint puis 22 années comme premier magistrat, n'ont en rien modifié ses idées de gauche de Jean-Pierre La Vaullée, maire de Guénange.

Il a dressé le bilan de ses mandats devant un large parterre d'élus et de concitoyens venus lui apporter leur soutien pour ses derniers vœux en tant que maire. Et la liste des réalisations à son actif est longue et variée, « mais avec toujours ces valeurs de gauche qui ont porté mon engagement depuis plus de 50 ans », a-t-il insisté en développant les avancées issues de ces valeurs.

Il a aussi énuméré les réalisations de ces 22 années de travail collectif qui ont changé totalement l'image de la ville. Celle-ci a augmenté largement son emprise foncière de 35 hectares avec plus de 1 300 constructions nouvelles. Quelques mots également de son activité de vice-président de la CCAM, en particulier pour l'harmonisation des taux fiscaux. Et pour conclure il s'est réjoui que la ville ait retrouvé sa sécurité face au trafic de stupéfiants qui lui avait largement pourri la vie.

Jeunes élus et médaillés

Les élus du conseil municipal des jeunes ont également détaillé leurs actions citoyennes, en particulier à destination de l'environnement, du cadre de vie ainsi que des solidarités.

Quatre citoyens ont reçu la médaille de la ville des mains de Christine Basse, adjointe au maire. Il s'agit de : Annie Barbier, Jean Noël Pontoire, Maurice Houpie et Jean Pierre Chapeau.